
Que faire après une Licence?

Par droit2o, le 17/04/2013 à 15:45

Bonjour,
Je vous écris car je suis souhaite m'orienter l'année prochaine vers une L1 Droit à l'université 
Lille 2 mais j'hésite beaucoup! Je suis un peu perdu niveau orientation car depuis le début de 
l'année c'est devenu catastrophique pour moi! Je me suis d'abord inscrit en faculté de 
médecine après avoir obtenu mon baccalauréat scientifique mais j'ai très vite lâché l'affaire 
car ça ne me correspondait pas du tout et j'avais toujours cette impression de la filière qui ne 
mène à rien et qui est interminable!! 
Je me suis ensuite inscrit à la faculté de droit de Valenciennes mais la c'était l'établissement 
et les professeurs que je n'aimais pas, beaucoup trop laxiste à mon goût, toujours cette 
impression des cours "fait à l'arrache", bref, j'ai décidé de rester dans la filière du Droit car elle 
me plait mais en changeant d'établissement! 
J'ai dans l'optique de passer des concours de la fonction publique et pourquoi pas même de 
l'éducation nationale pour bosser dans le côté administratif mais il faut d'abord que j'obtienne 
ma Licence! 
Donc voila j'aurais aimé avoir des témoignages de personnes comme moi qui ont décidé de 
passer de médecine à droit et surtout j'aimerais bien avoir des témoignages d'étudiants de 
l'université Lille 2 : J'aimerais savoir comment se passe les cours, l'ambiance, comment 
fonctionne la fac en gros et si c'est du sérieux niveau cours, professeurs etc??
Je sais que niveau médecine, les cours de Lille 2 sont sérieux, les profs idem et tout est très 
bien organisé au niveau des cours, j'aurais aimé savoir si c'était pareil pour le côté du "Droit"?

Niveau des options, j'aimerais bien décrocher une licence option administration publique afin 
de pouvoir passer les concours après ;) Certains ont-ils déjà essayé? C'est faisable ou pas? 
Bon plan ou pas? 

merci beaucoup par avance à toutes les personnes qui voudront bien m'aider.

Par Yn, le 17/04/2013 à 16:27

Salut,

Tu as plusieurs topics qui parlent de la réorientation médecine-droit. Utilise la fonction 
recherche.

Je me pose toutefois une question : tu es en L1 à Valenciennes, pourquoi ne valides-tu pas ta 
L1 là-bas pour ensuite partir en L2 à Lille ?



Tu perds bêtement une année, surtout si tu as pour objectif de passer des concours 
administratifs : peu importe les notes obtenues, seule la licence compte.

Par Alister, le 19/04/2013 à 13:13

Comme Yn, je suppose que valider ta L1 à Valenciennes serait assez intelligent. Te réorienter 
pour une L1 à Lille 2 te fera bosser à nouveau les mêmes matières d'une manière (à peine) 
différente.
J'ai fais ma scolarité jusqu'au M1 à Lille 2 mais je ne connais pas Valenciennes. 
Pour l'option administration publique, je sais qu'il y a une sorte de spécialisation plus 
"sciences politiques" dès la L3 à Lille 2. La formation est quand même de qualité dans cette 
optique d'après ce que j'en entend.

Pour ce qui est de l'encadrement de Lille 2, je ne sais pas en soit si ça te changera de 
Valenciennes mais je n'ai jamais eu l'impression que comme tu le dis, les cours étaient 
préparés à l'arrache. L'ambiance est assez classique en fait, ambiance de fac comme ailleurs, 
si tu n'as pas l'habitude tu seras forcément un peu perdu. Niveau ambiance, t'as toujours les 
séances de ciné sur un thème par an 1 fois par semaine qui est assuré, juste dommage que 
pour le moment les "bars" associatifs dans la fac ait été fermés.

Par droit2o, le 21/04/2013 à 18:45

Bonjour à tout les deux,
désolé de répondre que maintenant mais j'ai eu des problèmes avec mon PC, il a planté lol 
bref, j'ai évidement pensé à valider la L1 à Valenciennes pour ne pas perdre une année 
bêtement (bah oui hein je ne suis pas né de la dernière pluie mdr), mais il faut savoir que la 
fac de Valenciennes est plutôt médiocre en terme d'Administration etc
Certains me disaient que mon premier semestre allait être validé d'office, d'autres disaient 
que je devrais repasser toutes les matières aux rattrapages et d'autres ne savaient pas! 
Je me suis donc renseigné auprès de l'administration qui ne savait pas trop non plus au 
départ et la on m'a certifié que je devrais repasser toutes les matières du premier semestre 
aux rattrapages en plus de gérer les matières du deuxième semestre! 
C'était perdu d'avance pour moi et puis mon entourage m'a un peu poussé à essayer, 
seulement, les étudiants qui étaient déjà la depuis le début de l'année ont eu la chance d'avoir 
leur note de TD qui a compté pour 50 ou 60% de la note finale donc ça a beaucoup changé la 
donne! Moi je ne pouvais pas repasser les TD évidement donc je n'aurais eu que mes notes 
de rattrapages (les rattrapages ne sont pas du tout basé sur les TD mais sur les partiels), en 
gros j'ai trouvé ça injuste de devoir tout repasser sans compensation de TD, tout en gérant 
mon deuxième semestre.

L'administration m'a conseillé d'essayer et au pire de valider quelques matières l'année 
prochaine mais d'après eux, il y avait de grande chance pour que je retape l'année étant 
donné la grosse charge de travail que ça représentait! 

Je me suis donc dis, oh et puis zut, je préfère repartir du bon pied l'année prochaine, au début 
de l'année, comme tout le monde parce que si j'essayais je prenais le risque d'avoir 
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énormément de mauvaise notes et de tout rattraper soit en L2, en plus de tout les cours, soit 
en L1 bis! 

Je savais déjà que j'allais retaper l'année donc j'ai choisis, quitte à la retaper, de la faire 
ailleurs car j'ai été très déçu par cette fac! De la sorte, l'année prochaine j'aurai normalement 
tout comme tout le monde et je débuterai en septembre, comme tout le monde! 

voila voila pour la petite (grande) histoire--'

Je rappel que mon objectif est de décrocher une Licence, donc pourquoi pas une Licence 
d'éco gestion finalement? 
Si je n'accroche pas au concours de la fonction publique, je pourrai toujours reprendre en 
master, mais où ai-je le plus de chance de trouver du boulot, en Droit ou en Eco Gestion? Pas 
facile de faire le bon choix :(

Par Candice54, le 22/04/2013 à 16:24

Que ce soit le droit ou l'éco gestion, les débouchés sont nombreuses. Toutefois, mon ressenti 
est qu'elles le sont davantage après une licence en éco gestion / finances qu'après des 
études de droit (celles ci étant beaucoup plus nombreuses avec un M2 en poche). Je me 
trompe peut être mais c'est l'impression que j'ai pu avoir.

La L1 étant une année posant les bases des études juridiques, il serait en effet bienvenu de 
pouvoir la faire en intégralité dans les meilleures conditions. Enfin, ce n'est que mon humble 
avis ^^
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